

La Promenade de la Mer



Légende Urbaine

Parfois, la vie nous réserve les surprises les plus inattendues. Personnellement, je n'ai guère l'habitude de me tourmenter sans une raison valable. Toutefois, il m'est arrivé un truc qui sort tout à fait de l'ordinaire. Il y a environ deux mois, en flirtant sur les réseaux sociaux, j'ai fait la connaissance d'une personne exceptionnelle. La mystérieuse Sarah, résidente de Trois-Rivières, me semble avoir des goûts identiques aux miens. Amatrice de kayak et de course à pied, ma correspondante me prend littéralement par surprise. En effet, j'apprends à l'instant qu'elle va s'arrêter à Rimouski la semaine prochaine, avant d'entreprendre le tour de la Gaspésie.

Lors de nos récents échanges, je l'ai informée qu'à mes heures, j'aimais collectionner des coquillages rares et autres objets inusités, rejetés sur la plage par le mouvement des marées.